

Samariterübung , 12. März 2014

Postenübung

Der Frühling naht und die Postdienstsaison steht vor der Tür. Um fachtechnisch und praktisch für den Postdienst bereit zu sein, gestalteten wir die Samariterübung mit den folgenden Themen: BLS-AED, Patientenübergabeprotokoll und Wundversorgung.

Bevor die eigentliche Übung begann, zeigte Walter Weber, Vereinsarzt, den Postenchefinnen, Postenchefs und vielen interessierten Samariter/innen das Blutzuckermessen. Diese halbe Stunde wurde fleissig zum Üben genutzt. Vielen Dank für euren „pieksfreudigen“ Einsatz!

Posten 1: Das BLS-AED (Basic-Life-Support, Automatischer externer Defibrillator) Schema wurde richtig angewandt. Die Beatmung wurde mit dem Ambubeutel und der Sauerstoffflasche ausgeführt. Ebenso galt es, die Herzmassage und die Anwendung des Defibrillators zu üben.

Posten 2: Das Patientenübergabeprotokoll musste zu zweit ausgefüllt werden. Die verschiedenen Werte, wie Blutdruck, Puls und Sauerstoffsättigung wurden gemessen und richtig eingetragen. Die Samariter/innen übten den Pupillentest mit einer kleinen Taschenlampe.

Posten 3: Die Mitglieder richteten den Posten für eine Wundversorgung ein und mussten anschliessend eine Schürfwunde reinigen und behandeln. Zusätzlich konnte der Schmetterlingsverband geübt werden.